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質 問 日 順 番 氏 名 ページ 備 考 

10 月 19 日

（水） 

1 玉 城 義 彦 1-2  

2 金 城 秀 雄 3-4  

3 永 山 清 和 5  

4 神 谷 秀 明 6  

5 神 谷 信 夫 7-10  

10 月 20 日 

（木） 

6 神 谷 清 一 11-13  

7 宮 城 勝 也 14-16  

8 米 増 雄 二 17-18  

9 豊 川 翔 平 19-20  

10 新 垣 正 春 21-22  

10 月 21 日 

（金） 

11 上 原 勝 彦 23-24  
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質問順 1 
氏

名 
玉 城 義 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 中学校部活

動の地域移

行について 

令和５年度以降、休日の部活動が段階的に地域へ

移行していく事がスポーツ庁から示されている。

中学校部活動に入部している保護者からは地域移

行について、どのような形で移行が行われるのか、

負担が増えるのではないかと不安の声が届いてい

る。 

 

 

(1) 八重瀬町は、休日の地域移行に向けてどのよう

に取り組んで行くのかその計画について質問

する。 

 

(2) 中学校部活における保護者の労的、経済的な負

担の現状、地域へ移行した際の負担について質

問する。 

 

 

(3) 地域移行に向けてＰＴＡや保護者から説明会

や意見聴取等を実施するのか質問する。 

町 長 

教 育 長 
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質問順 1 
氏 

名 
玉 城 義 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2．町内の民俗

芸能団体の

小学校での

実演依頼に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3．南の駅やえ

せについて 

町内の民俗芸能団体へ学校支援コーディネータを

通して実演依頼があった。民俗芸能団体としては

継承や保存の観点から前向きに検討したいという

事であったが、演者の多くが現役の就労層にあり、

平日平時の日程では休みをもらい参加することに

なる、衣装のクリーニング代、傷害や損害等の保

険は適応されるのか等いくつか課題が挙げられ

た。 

 

(1) 町は、依頼され出演した団体について、何らか

の予算措置が可能なのか質問する。 

 

(2) 傷害や損害等の保険は適応されるのか質問す

る。 

 

 

 

現在の指定管理者は、令和５年３月末日で指定管

理期間を終了する。 

 

(1) 次期指定管理者の指定はどのような方法で実

施するのか質問する。 

 

(2) 現在の指定管理者が再指定になれば営業中断

という事はないと考えるが、終了した場合は現

在の指定管理者の所有設備等の撤去、新しい指

定管理者の設備等設置のため一定期間時間を

必要とされると推測する。どのようなスケジュ

ールで進めていくのか質問する。 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 2 
氏

名 
金 城 秀 雄 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１.県営水質保

全対策事業

（耕土流出

防止型）の時

系列順に進

捗状況を教

えて下さい。 

 

 

 

 

 

２．ゲリラ豪雨

による畑の

表土の流出

について 

(1) 八重瀬第 3地区（富盛、大頓、玻名城、安里、

与座、仲座）の土地改良再整備事業は事業費

1,371百万円、予定工期 7年平成 29年～平成 35

年でこれまで地主の同意の取り総めや説明会が

行われてきました。地主からの問い合わせ等が

寄せられ返事に困っている状況である。その為、

行政からのこれまでのいきさつを教えて下さ

い。 

資料 4枚（内 3枚は図面と概要である） 

 

 

 

(１) 毎年梅雨時季の 5月頃のゲリラ豪雨による被

害状況は役場の担当職員と一緒に確認作業を

しました。その後の経過を教えて下さい。 

 

(２) 畑の表土の流出はゴルフ場からの流水が多

く、現在の側溝ではオーバーフローしている

現状である。その後の経過を教えて下さい。 

 

(３) ゴルフ場との話し合いをするとの事でした

が、結果を教えて下さい。 

 

(４) 南与座分屯地、勝連病院、南山カントリーか

ら県道を横断してくる雨水は土地改良区の畑

の流出に原因であると確認しました。毎年同

じ畑の土の表土が流されている。役場は水の

流れを確認するため県道に土のうを積んで調

べるとの事でした。その後の対応を教えて下

さい。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 2 
氏

名 
金 城 秀 雄 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

３．東風平小中

学校の教育

施設の状況

を教えて下

さい 

(１)文科省からしめされた学校経営の児童、生徒

数の適正数を教えて下さい。 

 

(２)児童、生徒の 1人当たりの広さを教えて下さ

い。 

 

(３)運動場は児童、生徒の人数に見合っているか

教えて下さい。 

 

 

(４) 現在も両校はマンモス校と言われているの

か、また、その対策についてどのようになさ

れているのか教えて下さい。 

教 育 長 
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質問順 3 
氏

名 
永 山 清 和 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．お出かけサ

ポート事業

について 

 

 

 

２．中学校部活

動の地域移

行について 

 

 

 

３．３福祉計画

の見直しに

ついて 

 

 

 

４．高齢化の進

行に対する

本町の取組

について 

(1) 利用状況等について伺う。 

 

 

 

 

 

(1) 土日の中学校部活動が、2023 年度から 2025

年度の間に地域移行される事になっているが、

本町における取り組みはどうなっているのか。 

 

 

 

(1) 令和 5 年度末で計画期間が終了する３福祉計

画について、今年度から更新に向けた見直し期

間となっているが、その進捗状況を伺う。 

 

 

 

(1) 高齢化が進行している中で、本町としての取組

には、どの様なものがあるのか伺う。 

町 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

町 長 

  



 

6 

 

質問順 4 
氏

名 
神 谷 秀 明 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．河川の今急

ぐ氾濫対策

を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．学校給食費

の公費負担 

議会は、５月 31 日豪雨災害を受け「二級河川報徳

川、普通河川饒波川の定期浚渫と早期整備の要請

決議」。町は報得川と国道 507 号線の予算確保・早

期整備、沖縄振興公共投資交付金（ハード交付金）

の安定配分を 9 月 26 日に県土木建築部、県議会に

要請した。次のことを伺う。 

 

 

(1) 県への要請の状況は。 

 

(2) 報得川の氾濫対策にブルソージ地区サザンプ

ラント下流の町道橋の改修を早期に。 

 

(3) 饒波川氾濫対策に①国道友寄橋と町道仲当橋

間の氾濫対策に友寄橋の改修。②町道川先橋と

町道「まえばし」間の氾濫対策で川先橋の改修。

灌漑堰の可動化。③溝原橋と県道 82 号線宜次

橋間の氾濫対策で宜次橋の改修。 ④氾濫警報

システムの配備。 

  早期の対策を要請する。 

 

(4) 氾濫箇所、防災マップ/北の改修 

 

 

 

(1) 私たちは、児童生徒に教育の機会均等、教育を

受けさす義務を負う。食のために肩身の狭い思

いで、この機会の困難を受け、自由平等の不公

平さを下すのはどうか。学校給食の公費負担を

要請する。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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質問順 5 
氏

名 
神 谷 信 夫 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．統一協会

（世界平和

統一家庭連

合）と行政の

関係につい

て 

安倍元首相の銃撃事件に端を発した統一協会の問

題は、国の政治にとどまらず地方政治や自治体行

政においても大きな波紋を広げています。 

統一協会は、全国各地で霊感商法での高価なつぼ

や印鑑を買わされたなど被害者数は６０万人とも

言われています。マインドコントロールによる信

者勧誘や合同結婚式等に見られる人権無視が指弾

されています。その活動は、長く反社会的組織、

又は、カルト団体と糾弾されてきました。その被

害者らは、家庭が崩壊させられ精神的にも傷つき

生活困窮に苦しんでいる方が多くおります。 

このような団体と行政が関係を持つことになれ

ば、行政への信頼は失墜することも強く危惧する

ところです。 

 

 

(1) 町長は、現在、過去において統一協会（関連団

体含め）と町当局との関係で行事や式典への参

加、寄付を受ける、式辞やメッセージを送る等

の事はなかったのか伺います。 

 

(2) 今年、８月７日の沖縄タイムスに掲載された、

保守系の議員が旧統一協会関連団体から過去に

選挙で支援を受けたことが明らかになり、１６

人がイベントや会合へ参加しておりました。そ

の中で八重瀬町長の名前がありましたが、その

後の対応を伺います。 

 

町 長 
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質問順 5 
氏

名 
神 谷 信 夫 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．八重瀬町の

教育環境の

充実につい

て 

(3) 統一協会は同姓婚を否定する考えと、自民党に

根強い「伝統的家族観」は親和性が高いと言わ

れています。県内自治体で進む「多様性の尊重」

をうたう条例が否決された事例もありました。

教団との関係が政策への影響はないのか伺い

ます。 

 

(4) 統一協会と行政が関係を持つことになれば、行

政への信頼がなくなります。そのような団体と

はいっさいかかわりを持つことがないための

対策を講じる必要がないか伺います。 

 

 

 

八重瀬町の人口は、約３万人と増加傾向にありま

す。移住する皆さんが気になるのが、教育環境の

充実を望んでいると思います。子育てしやすい街

への期待も大きいと感じます。最近は、子ども医

療費の無償化も実現し、待機児童ゼロへと改善さ

れつつありますが、昨今の物価高騰と各種税負担

が重なっている現状からして、更なる子育て応援

策を求めていると思います。学校給食の無償化を

早急に実施に進めることも大事ではないか。又、

急激な人口増に伴い小中学校のマンモス校の解消

は避けては通れない状況です。その為には、小中

一貫校の新設が早急に進めるべき時期であります 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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質問順 5 
氏

名 
神 谷 信 夫 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

 (1) 各市町村のコロナ対策の予算には、地方創生臨

時交付金を活用した学校給食費完全無償化を

実施している自治体も多くありました。臨時的

な運用になるにしても活用する必要があるの

ではないか伺います。 

 

(2) 八重瀬町内の小中学校の年間の給食費のうち、

食材の賄い費用にはいくらで、年間の学校給食

費に必要な総額はいくらになるのか伺います。 

 

(3) 八重瀬町は、県内でも人口が増え続けておりま

すが、小中学校はそれに追いついてなく、小学

校を新設する事が急がれています。合わせて、

東風平中学校が１年前より３５人も増える現

状では、ゆとりある教育環境とはいえません。

小中一貫校の新設の計画はあるのか伺います。 

 

(4) 小中学校の新設については八重瀬町議員から

も執行部への要請がなされております。何らか

の検討をなされて、現状をどう理解して解決策

を見いだすのか伺います。 

教 育 長 
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質問順 5 
氏

名 
神 谷 信 夫 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

３．物価高騰が

農家に深刻

な問題につ

いて 

ロシアによるウクライナ侵攻が引き金となり、外

国製品の値上げに歯止めが止まりません。特に農

家の方々から農業資材や肥料の高騰が止まらない

ことは、深刻な経営不安の直撃を受けております。

このままでは、去年と同じ作付けがままならない

と嘆きの声が聞こえております。緊急に農業への

支援が必要と感じております。 

 

(1) 物価高騰に伴う農業への支援策には、どのよう

な事業を利用できるのか。地方創生臨時交付金

を活用して農業への支援を強める対策はない

のか伺います。 

 

(2) 沖縄県は物価高騰支援制度を創設して、今年の

１０月から申し込みを行うそうですが、この支

援制度の活用は検討できないか伺います。 

 

(3) 農業の高齢化が進み、耕作放棄地が目立ってお

ります。遊休地の利用促進の為にも積極的に女

性の農業への支援と農産物の魅力を発信するフ

ォーラムを推進できないか伺います 

町 長 
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質問順 6 
氏

名 
神 谷 清 一 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．町民の安

心・安全対策

について 

合併して八重瀬町になって１６年目になるが、特

に伊覇地域と屋宜原地域の発展は区画整理事業の

成果によるものである。転入する町民も多く、児

童生徒の増加で小中学校の過密化も懸念される。

こうした中で、信号機のない危険な交差点での事

故も多発しており、住民の安心安全を確保するた

めにも、早急に信号機などの設置や安全対策が求

められている。 

 

 

(1) 今までの議会で何度も信号機の問題をとりあ

げて質問したが、その後の経過説明と信号機設

置の時期や可能性について答弁を求める。 

 

(2) 信号機の設置は、1 基あたりどのくらいの予算

がかかるのか、信号機設置に係る県全体の予算

はいくらあるのか。地域住民による署名や要望

書などがあれば設置が早くなるとの情報があ

るが事実か。 

 

(3) 通学バスにおける乳幼児の置き去り事故が全

国的にも問題になっているが、通学バスを数台

所有し運行している町は、こうした事故を防ぐ

ための対策はされているのか。 

 

町 長 
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質問順 6 
氏

名 
神 谷 清 一 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

 (4) 防衛省は７月２２日に、全国の自衛隊施設の消

火用水槽で実施した有機フッソ化合物

（PFAS）の調査結果を公表したが、航空自衛

隊那覇基地、海上自衛隊那覇基地、空自知念分

屯地基地を含む国内４８施設で、環境に関する

国の暫定指針値を超える値が検出されていた

ことを正式に認めた。特に、海上自衛隊那覇基

地では指針値の最大約７万倍の PFAS が検出

されたとの報道がありますが、八重瀬町内にあ

る３か所の自衛隊基地でも調査はおこなわれ

たのか。もし調査がされていなければ、防衛局

に対して調査を求める考えはあるか 

町  長 
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質問順 6 
氏

名 
神 谷 清 一 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

２．入札制度を

改善し、適正

な競争を図

ることにつ

いて 

(1) 県内の市町村で入札において予定価格を事前

に公表している市町村は何か所か。 

 

(2) 最低制限価格を設けている市町村数と、その設

定方法は。 

 

(3) これまでの入札の経過をみると、公共工事の土

木や建築においてはほとんど９９％の落札率

になっており、適正な競争がおこなわれている

か疑問である。これを改善すれば数億円の財政

の軽減ができると考えるが、予定価格の事前公

表制度を見直す考えはないか。 

 

 

(4) 入札制度において、発注者が建設業者の技術的

能力を適切に審査し、価格と品質が総合的にす

ぐれた調達を実現するためにできたのが、「公

共工事の品質確保の促進に関する法律」である

が、その中で総合評価方式を採用することのメ

リットや効果などが示されている。県内市町村

で総合評価方式を採用している自治体は何か

所あるか。町としても採用にむけて検討する考

えはないか 

町 長 
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質問順 7 
氏

名 
宮 城 勝 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．選挙につい 

 て    

 

 

 

 

２．不登校児童

生徒の支援

について 

 

 

 

３．学校給食に

ついて 

(1) 令和 4 年 9 月 11 日に沖縄県知事選挙、八重瀬

町議会議員選挙を含む統一地方選挙が同日行

われた。町長の所見を伺う。 

 

 

 

(1) 本町の不登校児童の状況について伺う。  

 

(2) どのような支援が実施されているか。 

 

 

 

(1) 6 月定例会一般質問で答弁のあった「給食セン

ター新設計画に関する協議会」について、組織

及び協議する内容について伺う。 

 

(2) 6 月定例会一般質問で「地産地消を推進してい

く」との答弁があった。本町の学校給食におけ

る地産地消とはどのようものか。また、生産者

や関係機関との連携体制等はどのようになっ

ているか。 

 

(3) ６月定例会一般質問で「栄養価を満たす給食が

提供できていない」ことを指摘した。また、労

働環境整備についても指摘したが、現在はどの

ようになっているか。 

 

(4) 食べ残し等の残渣の状況は。どのように処理し

ているか。 

町 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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質問順 7 
氏

名 
宮 城 勝 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

４．企業版ふる

さと納税に

ついて 

 

 

 

５．ごみ行政に

ついて 

(1) 本制度の内容について伺う。 

 

(2) 寄附募集の取り組みについて伺う。 

 

 

 

(1) 本年 6 月からごみ分別アプリ「さんあーる」

運用が始まった。運用状況、町民や関係機関の

反応は。  

 

(2) ＳＤＧｓの取り組みとしてビーチクリーンや

ごみ拾いを実施する企業が増えている。また、

ごみ拾い活動を通しての地域体験や住民との

ふれあいを楽しむ（例：プロジェクトマナティ）

など、観光やまちづくりの分野においても同様

な活動が広がってきている。新たなごみ焼却施

設を受け入れる本町がこのような活動を積極

的に受け入れ、推進することは、本町のイメー

ジアップにもつながり、ごみ行政への関心を高

め、町全体の美化にもつながる。現在、企業や

各種団体等が行うビーチクリーンやごみ拾い

活動に対して、どのように対応しているか。 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 7 
氏

名 
宮 城 勝 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

６．職員の働き

方について 

(1) 「パワーハラスメント」「セクシャルハラスメ

ント」や、仕事の抱え込み、悩みなど職場環境

による疾患も社会問題となっている中、本町は

どのように予防防止、支援、解決に取り組んで

いるか。また、これまでこのような事案が起き

たことはあるか。 

 

(2) 令和 2 年度に部長制度、令和 3 年度に班長制

度が導入され、その間組織改編も行われてきた

が、職員の働き方（休暇、有給休暇の取得、残

業等）の状況は。 

 

(3) 広島県安芸高田市は、人事制度改革の一環とし

て管理職を対象に上司と共に同僚と部下から

も評価を受けるシステム「360 度評価」を導入

すると発表した。この取り組みについて町長の

所見を伺う。 

町 長 
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質問順 8 
氏

名 
米 増 雄 二 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．マイナンバ

ーカードに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．旧具志頭中

学校体育館

について 

一昨年より国で進めてきたマイナンバーカードの

普及目標は今年度末までに国民のほとんどが取得

している事と認識をしている。また、マイナポイ

ント最大２万ポイントの施策など、ケータイショ

ップでも申し込みが出来るようになり作りやすく

もなっていると思います。 

 

(1) 八重瀬町のマイナンバーカード普及率は。 

 

(2) 普及率に対しての町としての現段階の評価を

伺う。 

 

(3) 八重瀬町として普及促進の取り組みを伺う。 

 

 

 

今年の３月議会にも取り上げました。令和６年に

改修工事を行いたいと答弁がありました。 

 

 

(1) 進捗状況を伺う。 

 

(2) 現在体育館は倉庫として利用しているが、改修

した際に備品などの倉庫はどのように考えて

いるか伺う。 

町 長 
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質問順 8 
氏

名 
米 増 雄 二 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

３．町民の暮ら

しと安全に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．町民暮らし

サポートに

ついて 

この間、字ぐしちゃん部落内で火事がありました。 

その現場は道幅も狭く入り組んでいる場所で消防

車も入れず消火にあたりホースを４０メートルつ

なぎ消火をしていました。 

 

 

(1) 今回のような場所は町内でもあるのではない

かと思う。町として町民の命を守らなければと

思うが町として地域の把握をしておいた方が

良いと思うが町長の考えを伺う。 

 

 

 

本年度町長施政方針にもあった「おでかけサポー

ト実証実験」が４月より車両も購入しスタートし

ている。 

 

(1) 本事業の現在までの実績と今後の方針を伺う。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 9 
氏

名 
豊 川 翔 平 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．農村公園に

ついて 

現在、世名城農村公園に設置されているフェンス

が経年劣化により錆び落ちている。錆び落ちたフ

ェンスを誤って踏んでしまうとサンダルを貫通す

るほど危険な状態である。また、世名城農村公園

だけではなく、八重瀬町内全体の農村公園が老朽

化により維持修繕が必要な状態だと思慮する。そ

こで次の点について伺う。 

 

(1) 過去の議会会議録から「修繕等が必要になった

場合は、指定管理者と協議の上対応する。」と

あるが、世名城農村公園のフェンス補修工事が

実施できないか伺う。 

 

(2) 過去の議会会議録からも先輩議員の方々が、維

持修繕についての方法、予算のつけ方について

質問をされているが役場からの明確な回答が

無いように受ける。町の条例にも維持修繕につ

いて明記されていないため、今後の町民のため

にも明確にルールを設定いただきたい。町とし

ての見解を伺う。 

 

(3) 各農村公園に AED を設置する考えがないか

伺う。 

町 長 
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質問順 9 
氏

名 
豊 川 翔 平 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

２．排水路の再

整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．町民からの

要望につい

て 

 

 

 

 

 

４．非農用地の

地区計画に

ついて 

(1) 世名城地域に大農原土地改良区、前原土地改良

区があり、両地区には主要幹線排水路が流れて

いる。土地改良区内の排水処理能力だけではな

く集落内の排水処理も担っているが、昨今の集

中豪雨により幹線排水路の氾濫被害が続いて

いる。農作物への被害だけでなく、人命が危ぶ

まれる事故や床下浸水等の被害が起きており、

町としてどのように対策を行うのか。 

 

 

 

(1) 各自治会からの道路補修やカーブミラーの修

繕等の要望について、町民からも要望を受け各

自治体が町役場へ要望を提出しているが、案件

によっては文書または口頭による回答がない

状態である。案件ごとの回答を各自治体へ文書

でいただくことは可能であるか。 

 

 

(1) 地区計画を導入するにあたり、令和 4 年 3 月

定例会に経済建設部長の答弁で地元説明会を

進めると答弁をいただいたが、現在の進捗を伺

う。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 10 
氏

名 
新 垣 正 春 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．観光振興に

ついて 

八重瀬町観光振興基本計画は、平成２６年度から

令和５年度までが計画期間である。歴史・文化・

ヒト・自然を活用した「八重瀬まるごとミュージ

アム」の実現と町内・周辺市町村への周遊や滞在

を促す「沖縄本島南部観光の中央拠点」の確立を

基本理念としている。基本理念のもと、４つの基

本方針を定め、１０の施策を掲げ、プロジェクト

内容も明示している。次の点について伺う。 

 

(1) プロジェクトの実施主体も行政、民間、町民と

区分しているが、その進捗を伺う。 

 

(2) 町観光物産協会が本年 4 月に設立され、町職

員も派遣されている。どのような組織体制か把

握しているか。 

 

(3) 「八重瀬町の観光振興の推進に関する検討会

（仮称）」を設立するとあるが、どのような内

容が検討されたか。 

 

(4) 観光振興の取り組みを評価するため、目標値も

設定している。その達成度はどのように考えて

いるか。 

 

(5) 次年度が本計画の最終年度になる。次の観光振

興計画策定に取り組むべきではないか。 

町 長 
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質問順 10 
氏

名 
新 垣 正 春 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

２．町内の美化

について 

 

 

 

 

 

 

 

３．児童生徒の

学力向上に

ついて 

(1) 八重瀬町観光振興基本計画においても町内美

化について取り組むとされている。各課が設置

した説明板や案内板、標識等が劣化や汚れで見

苦しくなっているものがある。「八重瀬まるご

とミュージアム」の実現にほど遠いと思われ

る。定期的に巡回し改修、補修すべきではない

か。 

 

 

文部科学省は令和３年５月２７日に実施した「全

国学力・学習状況調査」の結果を７月２８日に公

表した。県内の状況は、すべての科目で全国の平

均正答率を２ポイント以上、下回り、去年の調査

よりも全国平均との差が広がる結果となってい

る。 

 

(1) 本町児童生徒の学力・学習状況の実態と課題は

何か。また、その課題にどのように対応してい

くのか。 

 

(2) 新型コロナの影響による令和３年度の小中学

校の臨時休業日数は。 

 

(3) 今回の結果について、県教育長は新型コロナの

影響が少なからずあったとコメントしている

が、見解は。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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質問順 11 
氏

名 
上 原 勝 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．具志頭畜産

の悪臭問題

と改善策に

ついて伺い

たい 

 

 

 

 

 

 

 

２．八重瀬町観

光物産協会

について伺

いたい 

(1) 令和４年８月 24日に具志頭畜産環境保全対策

連絡協議会が開催されました。各出席者から臭

気に対する質疑はどのような内容だったのか

伺いたい。 

 

(2) 6 月定例会でも通告し質問しましたが、具志頭

畜産の全面移転に向けての進捗状況と 6 月定

例会以降の事業に向けて、町長が上京したと聞

いているが、内容と成果について伺いたい。 

 

 

(1) 令和 4 年 4 月より、八重瀬町観光物産協会が

始動し、八重瀬町の観光推進を図ることにより

地域経済の活性化及び、町の自然と歴史文化資

源を保全活用し、地域コミュニティーの活性化

の促進を目的に設立されました。これまでの事

業実績を伺いたい。 

 

(2) 八重瀬町観光物産協会の役員会はこれまで何

回開催され、どのような内容が議題として取り

上げられたか、結果と内容を伺いたい。 

 

(3) 南の駅やえせの指定管理側とは八重瀬町はお

互い納得いく良好な関係か。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 11 
氏

名 
上 原 勝 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

３．南部水道企

業団の上水

道について

伺いたい 

(1) 南部水道企業団へ派遣議員として町長に確認

しますが、南風原町と八重瀬町の上水道の水質

が以前から多くの町民より不公平であるとの

指摘がありますが、理事でもある町長として将

来どうあるべきか伺いたい。 

町 長 
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